

**Betr.: Mobilitätsbeauftragte\*r**

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt die Einrichtung und Benennung einer/eines offiziellen Mobilitätsbeauftragten vorzubereiten.

Begründung:

Seit längerem wurde erkannt, dass Alternativen zum motorisierten Individualverkehr erforderlich werden. Entsprechende Maßnahmen werden nicht nur durch die Stadt beworben, gefördert und realisiert. Das zu Fuß gehen, das Fahrradfahren und die Benutzung von Bus und Bahn stehen dabei im Fokus und sind aufeinander abzustimmen.

Aus Erfahrungen bei anderen Kommunen und Kreisen hat sich die Einrichtung einer/eines Mobilitätsbeauftragten bewährt. Hierdurch können die Aktivitäten innerhalb der Verwaltung zwischen den unterschiedlich zuständigen Stellen und nach außen koordinierend unterstützt werden.

Die Funktion sollte als Ansprechpartner, auch für die Bürgerinnen und Bürger, als Koordinator, Ideengeber und Berater bei Vorhaben verstanden werden.

Für die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Winfried Pohl  
Hattersheim, 26.05.2018